

RCEME



GEMRC

Adjudant, Terence Svensrud, CD

Après plus de 34 années de service au sein des Forces Armées Canadienne et du Corps du GEMRC, L'Adj Svensrud prendra sa retraite le 12 février 2024.

L'Adj Svensrud s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes le 7 juin 1989 au 38 Bon Svc en tant que technicien de véhicules. Il a été déployé sur l'OP PALLADIUM en février 2000 et à son retour, a été transféré au 38 Bon Svc Regina. En 2004, Adj Svensrud a été transférée à la Force régulière en tant que technicien FCS. À la fin de ses cours de formation, l'Adj Svensrud a été affecté au 1 Bon Svc, BFC Edmonton. Pendant son séjour à Edmonton, il a été déployé deux fois en Afghanistan, une fois en tant que membre du TAV sur la Roto 8 en mai 2010 et de nouveau sur la Roto 11 en juillet 2011. À son retour, l'Adj Svensrud a été affecté au 1 PPCLI de juillet 2012 à 2015, où il est retourné au 1 Bon Svc, BFC Edmonton en tant que commandant de la section EO, puis en tant qu'IC OJT pour les apprentis artisans. Après un temps considérable à Edmonton, l'Adj Svensrud a été affecté à l'École du GEMRC, à la BFC Borden, et a été employé comme OSC de peloton d'instruction en EO et comme commandant de Pl. L'Adj Svensrud prendra sa retraite de l'École du GEMRC après 34 années de service.



WO Svensruds DWD aura lieu au St. Louis Bar & Grill, Alliston, Ontario, le 9 février 2024 à 13h00. Veuillez indiquer votre présence à l'Adj James Crompton à james.crompton@forces.gc.ca ou par téléphone au 1-705-424-1200 ext. 2125

Veuillez envoyer toute anecdote ou histoire de l'Adj Svensrud que vous aimeriez partager à l'Adj James Crompton à james.crompton@forces.gc.ca ou au Sgt Daniel Trombley à Daniel.Trombley@forces.gc.ca.



RCEME



GEMRC

Warrant Officer, Terence Svensrud, CD

After 34 Years of faithful service to the Canadian Armed Forces and the RCEME Corps, WO Terence (Terry) Svensrud will be retiring on 12 February 2024.

WO Svensrud enrolled in the Canadian Armed forces on 7 Jun 1989 with 38 Svc Bn as a Vehicle technician , he deployed on OP PALLADIUM in Feb 2000 and upon his return, was transferred to 38 Svc Bn Regina. In 2004, WO Svensrud component transferred to the Reg Force as an FCS technician. Upon completion of his training courses WO Svensrud was posted to 1 Svc Bn, CFB Edmonton. While in Edmonton, he deployed twice to Afghanistan, once as a TAV member on Roto 8 in May 2010 and once again on Roto 11 in Jul 2011. Upon his return, WO Svensrud was posted to 1 PPCLI from Jul 2012 to 2015, wherein he returned to 1 Svc Bn, CFB Edmonton as the EO Sect Commander and then as IC OJT for Artisan Apprentices. After a considerable amount of time in Edmonton, WO Svensrud was posted to the RCEME School, CFB Borden, and was employed as EO training Platoon CSO and PI Commander. WO Svensrud will take his retirement from the RCEME School after 34 Years of service.



WO Svensruds DWD will take place at St. Louis Bar & Grill in Alliston, Ontario on 9 Feb 2024 at 1300Hrs. Please indicate your attendance to WO James Crompton at james.crompton@forces.gc.ca or by phone at 1-705-424-1200 ext. 2125

Please send any anecdotes or stories of WO Svensrud that you'd like to share to WO James Crompton at james.crompton@forces.gc.ca or Sgt Daniel Trombley at Daniel.Trombley@forces.gc.ca

